



VILLE
D'ESTRÉES-SAINT-DENIS

le 9 Février 2015

APPEL A VOTRE GENEROSITE

JASON, âgé de 4 ans, demeurant à ESTREES-ST-DENIS, doit être greffé du foie à l'hôpital de la Charité à BERLIN.

Soutenons ses parents et sa petite sœur jumelle JEDIAELLE qui devront se déplacer 2 mois en Allemagne pour cette opération en mars 2015.

VOS DONS PEUVENT ETRE ADRESSES A L'ORDRE DU TRESOR PUBLIC. LE CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE DE LA COMMUNE SE CHARGERA DE LES REMETTRE A LA FAMILLE.

MERCI DE VOTRE SOLIDARITE.



Le Maire,

Charles POUPLIN.

Soyons Solidaires

Le Maire,
Hervé COSME

Horaires d'ouverture : du lundi après-midi au samedi matin de 8h30 à 11h et de 14h30 à 16h30